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                                                                              Al Signor Sindaco 
                                                                                Virginio Merola 

Domanda di attualità ai sensi dell'art. 58 del Regolamento sul 
funzionamento del Consiglio Comunale seduta del 18 Febbraio 2020 

La sottoscritta Consigliera comunale Emily Marion Clancy, 

Visti gli articoli di stampa apparsi in merito alle condizioni di 
sovraffollamento dell'interporto così come del Cas di via Mattei e dunque 
al mancato rispetto delle misure del contenimento della diffusione del 
Covid-19 all'interno dell'interporto e del Cas, luogo di lavoro e di domicilio 
di migranti e richiedenti asilo;  
   
Considerato che molti turni di lavoro all'interporto, ad esempio quelli nei 
magazzini, sono diventati ancora più rischiosi per i lavoratori e le 
lavoratrici perché il lavoro è raddoppiato vista la grande richiesta di merci 
e approvvigionamento del momento, portando i lavoratori a passare 
ancora più ore a strettissimo contatto; 

Considerato che all'interno del Cas di via Mattei vivono più di duecento 
migranti che dormono in camerate che ospitano dalle 5 alle 10 persone 
con letti molto vicini tra loro, senza nemmeno le finestre per garantire 
un'adeguata ventilazione e il necessario  ricambio d'aria;  

Pone la seguente domanda d’attualità 

Per avere una valutazione politica dal Sindaco e dalla Giunta sul tema e 
per sapere se non considerano il sovraffollamento dell'interporto e dei 
centri di accoglienza particolarmente gravi in questa fase in cui le misure 
igienico-sanitarie sono quanto mai importanti per contenere la diffusione 
del coronavirus; 

La Consigliera Comunale 
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